

La OTAN nos arruina

No a los presupuestos de guerra. Gastos militares para fines sociales.

A finales de junio de 2025 se reunirá en La Haya la Cumbre de la OTAN, brazo militar de EE.UU y la UE, y organización responsable desde su creación de la inmensa mayoría de golpes de Estado, invasiones, aniquilación de países, y de la articulación de organizaciones terroristas. No será una reunión más. En ella se acordará que los estados miembros gasten en "defensa" el 5% del PIB. Para el Estado español eso supondrá que el gasto militar ascienda a cerca de 90.000 millones de euros al año; es decir, se destinará tanto como a educación, casi lo mismo que a sanidad y el triple que al cuidado de personas dependientes.

Financiar ese aumento descomunal del gasto militar requerirá recortar drásticamente los gastos sociales y aumentar los impuestos y la deuda pública. Estas gigantescas cantidades irán a engordar los bolsillos de las industrias de la muerte, todas en manos de fondos de inversión controlados por el gran capital de EE.UU y la UE.

Para conseguir que aceptemos lo inaceptable, el Gobierno y todos los grandes medios de comunicación, en las mismas manos que las empresas de armamento, llevan a cabo una gran campaña de intoxicación. Al mejor estilo gansteril, crean miedo y nos venden "seguridad".

La clase trabajadora y los sectores populares, que ya están viendo hundirse sus condiciones de vida y de trabajo, tienen que responder con firmeza ante tal monstruosidad. Y la respuesta debe venir sobre todo de la juventud, a la que no sólo se le arrebató la esperanza de vivir y trabajar dignamente, sino que pretenden que sirva de carne de cañón.

La Plataforma de Madrid contra la OTAN y las Bases, llama a movilizarse para denunciar que:

La escalada belicista está impulsada por las instituciones y los medios de comunicación al servicio del gran capital financiero y corporativo.

Están inoculando el miedo para chantajear a la sociedad, de forma que considere que el gasto militar está justificado por unas amenazas que son inexistentes.

El belicismo solo traerá retrocesos en las libertades, autoritarismo y aumento de la represión.

Exigimos:

Que los presupuestos de guerra se destinen a las necesidades sociales urgentes.

Salida inmediata de la OTAN y cierre de las bases norteamericanas

**CONCENTRACIÓN ANTE EL MINISTERIO DE
ASUNTOS EXTERIORES MARTES 24 DE JUNIO,
20 HORAS.**

LA OTAN NOS ARRUINA



**Contra el
rearme
y la milita-
rización**

**Martes 24 de junio, 20:00 hrs.
Ante el Ministerio de
Asuntos Exteriores**



convoca:
**Plataforma de Madrid
contra la OTAN y las Bases**